

Obras de mejora del estado ecológico y medioambiental de los ríos y ramblas de la cuenca del Júcar en Castilla La Mancha (Provincia de Cuenca y Albacete)

ADECUACIÓN AMBIENTAL Y SOCIAL DEL ARROYO DE LAS SALINAS EN EL T.M. DE SALVACAÑETE

UNIDAD COMPETENTE: COMISARÍA DE AGUAS

CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL JÚCAR

UBICACIÓN

Provincia:	Cuenca			
Término municipal:	Salvacañete			
Cauce:	Arroyo de las Salinas			
Coordenadas S.R. ED50, proyección (UTM) huso 30:	X _{Inicial}	627.255	X _{Final}	631.693
	Y _{Inicial}	4.439.711	Y _{Final}	4.439.625



OBJETO

- Se estabilizó el tramo ante el régimen de caudales y sedimentos que percibe de la cuenca y terrenos lindantes con el cauce.
- Se llevó a cabo la conexión hidrológica y ecológica del cauce con la ribera y llanura de inundación, para permitir el desarrollo estable de su vegetación.
- Se alcanzó el desarrollo de las comunidades biológicas en los niveles deseados, mediante el mantenimiento de los hábitats necesarios.
- Las actuaciones serán autosostenibles en el tiempo.

Las actuaciones que se realizaron, de forma general, fueron las siguientes:

- Eliminación de depósitos acumulados en las zonas de actuación (vegetación seca, basura, obstáculos, etc.).
- Se retiraron residuos y se trasladaron a vertederos legalizados.

DESCRIPCIÓN

Se eliminó la vegetación invasora al tiempo que se le daba profundidad al cauce, evitando los problemas de desbordamiento que se producían.

Se llevaron a cabo trabajos de: limpieza y definición del cauce mediante retro-excavadora eliminando de la vegetación invasora mediante decapado al tiempo que se profundizaba el cauce y se marcaban sus taludes.

REPORTAJE FOTOGRÁFICO

Situación antes de la actuación



Situación después de la actuación

